

## Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 10. August 2011

### Überbreite Richtungsfahrbahn Hochheimer Straße (SPD)

---

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, folgende Frage zu beantworten:

„Kann in der Hochheimer Straße eine überbreite einstreifige Richtungsfahrbahn in Fahrtrichtung Hochheim errichtet werden kann?“

Der Radfahrstreifen in der Hochheimer Straße zwischen den Knoten Hochheimer Straße/Phillipsring und Hochheimer Straße/Hallgarter Straße in Fahrtrichtung Hochheim lässt sich nur noch eingeschränkt nutzen. Der Radfahrstreifen wird mittlerweile bis zu einem Drittel seiner ausgewiesenen Breite durch den ruhenden Verkehr in Anspruch genommen. Um eine uneingeschränkte Nutzbarkeit des Radfahrstreifens und des Parkstreifens zu gewährleisten, soll die zweistreifige Richtungsfahrbahn in einer überbreite einstreifige Richtungsfahrbahn umgewandelt, wie diese bereits heute in Wiesbaden bestehen (Biebricher Allee, Kasteler Landstraße).

### Beschluss Nr. 0116

Der Antrag wurde abgelehnt.

+

+

### Verteiler:

1009 z.d.A.

Müller  
Ortsvorsteher